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Hier sind ein Großteil der Fragen, Hinweise und Anmerkungen der Besucher*innen der
"OB Gerüchteküche" aufgeführt.

14.08.2020 auf Marktplatz (V)

Parkmöglichkeiten in der Puschkinstraße für Anwohner

Bank vor ehemaligen Porzellina bitte umsetzen, vor Holzhandel (näher zur Bushaltestelle)

Fahne zum Tag der Oberlausitz soll gehisst werden  - wird wieder gehisst

Versorgungssicherheit: Was passiert auf der "Saschowa-Wiese" = ehemals EDEKA-Geschäft?

Verkehrssicherheit:
- Bahnbrücke beschädigt - Wann passiert etwas?
- Radfahrer: linke Seite fahren Radfahrer = mehr Polizeikontrollen
- Turnerheim nur Gehweg mit Nutzung Rad = Gehweg: Beschilderung ansehen
- Parkverbot vor “StattRand“ extra Flächen ausweisen
- Netto: Prof.-Wagenfeld-Ring: Ausfahrt Netto und bei ESSO gegenüber abgesenkte Borde wären von
Vorteil

Wasserspiegel Seen: Was kann gemacht werden? Lebensqualität wird dadurch beeinträchtigt.

Was geht ab mit Strukturwandel?

Straße des Friedens Kreisverkehr beim NETTO-Markt: Hecke zur besseren Verkehrssicherheit
verschneiden  - Leiten wir an Eigentümer weiter.

Parkgebühren wieder nehmen.

Turnerheim: Zukünftiges Heizungskonzept genau ansehen und dabei Reparatur- und
Wartungskosten prüfen.

Was ist mit einem bestimmten Grundstück in der Jahnstraße?
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23.06.2020 vor Stadtwerkstube (IV)

Anerkennung für den Deutschen Nationalpreis

Was sind die Planungen mit dem Wasserturm-Springbrunnen

Es ist schön, dass wir viel Grün in der Stadt haben.

Es ist gut auch am Abend einmal die OB-Gerüchteküche durchzuführen.

Was ist mit dem Gerücht, dass der DM-Drogerie-Markt schließt?

Spremberger Straße ist schön geworden, aber die Kanten brechen runter.

Corona: Familienfeier, bis wie viele Personen möglich?

Tierpark - Bär gestorben, wie weiter?

Weihnachtsmarkt ist schön gewesen.

Gibt es etwas Neues zum Volkshaus?

Lutherstraße als Vorfahrtsstraße: Schillerstraße rechts vor links funktioniert nicht, Schilder aufstellen
wg. Vorfahrtsregelung

Gehwege Straße der Kraftwerker im schlechten Zustand  - Zuständigkeiten?

Steine hinterm "Blauen Engel" – Weg von der Straße der Kraftwerker

Braunsteich: eine Bank beim Waldhaus aufstellen?
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29.05.2020 auf Marktplatz (III)

Teurer Radweg vom Turnerheim zur Waldeisenbahn

Schießplatz-Belästigungen

70 km/h werden vom Motorrädern aus Richtung Krauschwitz nach Weißwasser von Motorrädern oft
nicht eingehalten.

Hegelpromenade 2 in den Holz-Pavillons: Jugendliche randalieren dort – Schild Privatgrundstück
aufstellen.

Farmerhaus: Kleingartenverband - Vandalismus, Wasserleitung muss bleiben.

Ing.-Schule: weitere Pläne? - findet er gut

Jahndamm: Sitzgelegenheit aufstellen.

Kreuzung Friedensstraße/Bodelschwinghstraße: Verkehrsschau machen wg. Vorfahrtsregel
Beschilderung der Hauptstraße

Eisstand in der Südpassage: wie kann die Stadt hier unterstützen?

Schulze-Delitzsch-Straße: 30 km/h ausweiten

Bahnbrücke: was passiert weiter?

Gut wäre es, wenn hier neben dem OB weitere leitende Mitarbeiter/innen stehen würden z.B. Referat
Bau oder Finanzen

Bleiben Sie weiter dran!

Wann wieder Grenzöffnung nach Polen:  Wann?
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Durchhalten, nicht kaputt machen lassen.

Prof.-Wagenfeld-Ring im Skaterblock: Rasen Ackermelde, Ecken Durchfahrt mit mähen! –
Zuständigkeiten klären

Parkplätze und Fußweg hinter ihren Block: Was ist der Plan?

Nestschaukel mit aufbauen in diesem Gebiet Prof.-Wagenfeld-Ring auf einem Spielplatz

Steuererhöhung in der Stadt kann nicht sein.

Mit welchen Recht wurde der Kunstrasenplatz und Duschen im Turnerheim bezahlt?

Friedhof: Eine öffentliche Toilette wäre schön.

 

02.08.2019 auf Marktplatz (II)

Kabel Internet 
- Gehwege nicht gerüttelt
- schlampige Arbeit – Landkreis bzw. Telekom direkt ansprechen
- Lutherstraße als Bsp. – Probleme werden mit der Zeit kommen

Glasfachschule: wie weiter? Pläne

Heine Straße: LKW-Verkehr – nachts
- Polizei und Landkreis wg. blitzen
- zu schnell und Anzahl der PKW’s
- Unterschriftensammlung bei den Anliegern

Volkshaus – wie weiter?

Sachsendamm: Schandfleck = Kiosk (Rechter/Reichsbürger)

Anwohnerin „Blauer Engel“:
- ein Kaffee ist nicht da, kein Sportpark, Tankwasserlager am Spielplatz, Sauberkeit ist ein Problem

Wo gibt es überall öffentl. Toiletten in Weißwasser?
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in Briefkasten einwerfen

Hr. OB: ihre Arbeit müssen sie unter erschwerten Bedingungen leisten, Respekt dafür.

Eisarena/Eissport: Bekanntheit erreicht mit diesem Sport so viele Menschen.

Hoffnung neue Stadträte arbeiten intensiver mit und weniger Zerstrittenheit

Unsere Stadt ist so lebenswert!

Tierpark:      
- Weg Matsch
- Eingangsbereich befestigen
- macht einen ungepflegter Eindruck
- Futterbehälter besser organisieren (DDR-Brotkasten) (Streusandkiste)
- Rasen mähen

EDEKA-Nachfolge?

ALDI-Markt in der Heine Straße soll bleiben!

Toilettentür der öffentlichen Toilette am Rathaus: einstellen – soll leiser schließen, stört mich als
Anwohnerin

Frau ... aus Mühlrose: ihre Worte und ihre Stellungnahme zu unserer Region und zum Tagebau in
einer Diskussionsrunde im Deutschlandfunk vor kurzen  - herzlichen Dank für ihre Worte dort

eine junge Mutti:
- Neugeborene könnten einen Gutschein bekommen
- Krippenkosten senken
- Jahnpark: mehr Mülleimer, Bänke streichen, Einfahrt Parkplatz übersichtlicher
- Teichstraße 30 km/h – Verkehrsschau, blitzen

zu wenig Arbeitsplätze und zu geringer Verdienst für diese

Kernbetroffenheit, Kino, für Ältere und Jüngere etwas machen

Prof.-Wagenfeld-Ring: Parkplätze für Pflegedienste  - Wer ist Eigentümer?

Kreuzung Lutherstraße/Wagenfeld: Gehweg, Platten kaputt

Sa. und So. fährt keine Stadtlinie: müssen “Rollis“ mit hineingehen

Ing.-Schule und Bahnhof wird durch die Stadt verkommen

Freunde des Volkhauses: 31.08. Kinoabend, Unterstützung durch Stadt bei der Organisation?

Einwohnerthema in der Herrmannstraße

Brunnen Boulevard: Alkoholverbot aussprechen

Seit 1976 Weißwasseraner:
- saubere Stadt, gut von mir unter die Leute zu gehen, aufs Volk hören, ruhige Stadt
- Sport: Fußball = Spiel einmal im “Stadion der Kraftwerker“

Lob für den fleißigen und intensiven Einsatz für WSW durch OB

Ehepaar aus Niedersachsen kam mit Fahrrad vorbei: waren hier auf Spurensuche = so eine schöne
kleine Stadt
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Wir haben zu wenige Übernachtungsmöglichkeiten und so gute und schöne touristische Angebote

Kulturhaus fehlt: aber könnte auch abgerissen werden, braucht keiner derzeit = Widerspruch – das
Thema ist ein “Zankapfel“

Karte mit Öffnungszeiten der Gaststätten in der Stadt wäre schön

Muskauer Bürger: Eingemeindung, Kurentwicklung in Bad Muskau 

Foto: Christian Köhler

 

21.06.2019 auf Marktplatz (I)

In der Stadt gibt es viele gute Entwicklungen, aber auch Dinge, die mich stören
Wohnungsverlust (Südstadt 2005)

Kein Wasser im Sommer bei den Tieren im Gnadenhof gesehen

Tempolimit von 30km/h wird in der Tiergartenstraße nicht eingehalten – kann hier mehr geblitzt
werden?

Zustand des Weißkeißeler Weges trotz Lochstopfungen unbefriedigend

Anliegerpflichten werden vielerorts nicht erfüllt

kein Kino und kein Volkshaus!

mehr E-Mobilität in der Stadt sinnvoll, erkennt zu wenig Aktivitäten hier

Sandstürme vom Tagebau: Feinstaub, Dreck – es ist wie in einer Wüste

Mehrere private Themen von einzelnen Bürgern*innen
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Stand zum Bahnhof?

Spielmöglichkeiten für Kinder mit Behinderung – bestehen da Möglichkeiten?

Mehrere Themen aus der “großen Politik“ angesprochen – können wir hier in Weißwasser nicht lösen

Ich finde es gut, dass Sie sich hier hinstellen und die Nerven haben, zuzuhören, dies fehlt vielfach in
den politischen Diskussionen

Uneinigkeit des Stadtrates ist blamabel

Gute Sache, die sie hier machen

Foto: Robert Ehmann
Teaserbild: plakat.jpg [1]
  
 
Quellen-URL (abgerufen am 16:29 Uhr):
https://www.weisswasser.de/aktuelles/themen-der-letzten-f-nf-obs-ger-chtek-chen

Verweise:
[1] https://www.weisswasser.de/sites/default/files/plakat_0.jpg

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

© Stadt Weißwasser/O.L.
Seite 7 von 7

https://www.weisswasser.de/sites/default/files/plakat_0.jpg
https://www.weisswasser.de/aktuelles/themen-der-letzten-f-nf-obs-ger-chtek-chen
http://www.tcpdf.org

